

## Resultados Ecopetrol 2019

Utilidad neta en billones de pesos



Fuente: Ecopetrol

EL HERALDO

# La utilidad neta de Ecopetrol sumó \$13,3 billones

**Son las ganancias más altas de los últimos seis años.**

**Tuvo la mayor distribución de dividendos.**

Ecopetrol reportó que la utilidad neta que obtuvo en 2019 fue de \$13,3 billones, la que se situó como la más alta en los últimos seis años para la compañía. El ebitda fue de \$31,1 billones y el margen ebitda de 44%.

El presidente de la petrolera colombiana, Felipe Bayón, dijo que el año pasado fue "sobresaliente" para la empresa tanto en términos financieros como operacionales.

Los resultados publicados ayer por la empresa dan cuenta de la distribución de dividendos más altos en la historia de la compañía, los que ascendieron a \$314 por acción.

El valor de la utilidad neta se apoyó en los ingresos extraordinarios (\$1 billón) por la nueva situación de control de Gases de Colombia (Invercolsa), al pasar del 43% al 52%. Esto como resultado de un fallo de la Corte Suprema de Justicia en octubre del año pasado.

Bayón destacó que las inversiones realizadas estuvieron en el orden de los USD4,4 billones y para realizarlas no se vieron en la necesidad de comprometer su calidad crediticia.

"Estos resultados son el reflejo del buen desempeño operativo y el posicionamiento comercial de nuestros crudos en mercados que generan mayor valor, alcanzando un diferencial récord en el cuarto trimestre de -\$4,7 por barril", dijo Bayón.

En cuanto a la campaña exploratoria en 2019, el Grupo Ecopetrol y sus socios completaron la perforación de 20 pozos, superando así la meta de 12 pozos para el año.

El presidente de la compañía dijo que se cumplió la meta anual de producción al alcanzar 725 mil barriles de petróleo equivalente por día, lo cual fue posible por "los buenos resultados de las campañas de perforación y mayor comercialización de gas".

Además, se logró un nuevo máximo histórico de 374 mil barriles por día de crudo de carga en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena,

Destacó como un hito importante para el desarrollo del offshore, el acuerdo que se suscribió con Shell para la participación en un 50% de los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y Col-5 en aguas del Caribe colombiano. *LMM*

# 20

pozos fueron perforados por la compañía y sus socios durante el año pasado.